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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Das Schiffshebewerk in Magdeburg Rothensee hat am 2. Juli 2006 seine vorläufig letzte 
Hebung absolviert. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche unmittelbaren Schritte und Maßnahmen zum beabsichtigten Weiterbetrieb 

erachtet der Oberbürgermeister als sinnvoll? Welche sind geplant? 
 
2. Welche Projekte, die auch die Landräte und Ober- / Bürgermeister aus den 

umliegenden Landkreisen und Kommunen einbeziehen, sind geplant bzw. 
beabsichtigt? 

 
3. Welche absehbaren, wirtschafts- und tourismuspolitischen Auswirkungen hat die 

vorläufige Stilllegung, insbesondere auf kommunale Unternehmen, wie bspw. die 
Weiße Flotte? Gibt es Reaktionen von anderen betroffenen Unternehmen, auch im 
privatwirtschaftlichen Bereich? 

 
4. Welche Maßnahmen zur stärkeren Vermarktung und touristischen Profilierung sieht 

der Oberbürgermeister für das gesamte Wasserstraßenkreuz? Gibt es hierzu bereits 
konkrete Initiativen? 
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